

## Message de bienvenue CS de semi-marathon

**Belp, le 18 octobre 2020**

Chères coureuses, chers coureurs  
Chers amis du Running

La scène du Running a été fortement touchée par la pandémie du Corona. Cette année de nombreuses courses ont dû être annulée, tout comme les différents championnats suisses sur route. Alors que l'athlétisme au stade a déjà pu reprendre les compétitions en juin, le domaine du Running a connu davantage de problèmes car la plupart affiche un très grand nombre de participants. Il tient toutefois à cœur de Swiss Athletics de permettre aux spécialistes de longues distances de briller lors de championnats suisses.

Pour les athlètes de pointe il est très important de pouvoir prouver leur capacité de performance et de lutter pour des médailles. Dans le calendrier suisse du Running les championnats suisses de semi-marathon sont un point fixe qui ne peut pas manquer cette année. Pour cette raison Swiss Athletics/Swiss Running fonctionne comme organisateur de ces CS à Belp en coopération avec Athletics sportconsulting gmbh. Sur la boucle plate de l'aéroport, les coureuses et coureurs ne s'élancent pas seulement à chasse des médailles, mais peuvent aussi viser d'excellents temps.



Je suis très heureux que Swiss Athletics/Swiss Running offre cette possibilité attractive aux coureuses et coureurs les plus rapides de Suisse. Je remercie les organisateurs et tous les partenaires impliqués dans ces championnats particuliers ainsi que tous les aides bénévoles pour leur engagement. Je souhaite à toutes et tous les athlètes un concours couronné de succès et exempt de blessure !

Christoph Seiler  
Président Swiss Athletics